

## Pressemitteilung

---

# 30 Minuten gegen die Ohnmacht angesichts des Bürgerkriegs in **SYRIEN**

Auch wenn die Nachrichten spärlicher werden, der Bürgerkrieg in Syrien tobt ungehindert weiter.

Kommende Woche soll in Genf eine Syrien-Konferenz beginnen. Dabei wollen Regierung und Opposition sowie ausländische Staaten über die Bildung einer Übergangsregierung beraten.

**Parallel dazu laden verschiedene Kirchgemeinden im Kanton zu „30 Minuten gegen die Ohnmacht“ ein.** Als Menschen, die der bald 3 Jahre andauernde Bürgerkrieg in Syrien nicht kalt lässt, wollen wir ein Zeichen der Solidarität mit den notleidenden Menschen setzen. Als Bewohner und Bewohnerinnen des Gastgeberlandes wollen wir die Friedens-Gespräche in Genf mit unseren Gebeten unterstützen.

**Wir laden ein, ein Zeichen zu setzen - gegen die Ohnmacht – für den Frieden!**

Daten:

20.1.	19.30 Uhr	Menzingen	ref. Chileli
21.1.	19.00 Uhr	Rotkreuz	ref. Kirche
21.1.	19.00 Uhr	Steinhausen	auf dem Platz vor dem Chilematt
22.1.	19.30 Uhr	Hünenberg	kath. Kirche Heilig Geist
22.1.	19.00 Uhr	Baar	St. Anna Kapelle
23.1.	19.00 Uhr	Zug	Kirche St. Oswald
26.1.	19.30 Uhr	Zug	ref. Kirche*

\* mit Karl Kobelt und Rupan Sivaganesan

---

Kontakt:

Pfrn. Barbara Baumann, Menzingen, Tel. 041 756 06 16,  
barbara.baumann@ref-zug.ch  
Pfrn. Aline Kellenberger, Hünenberg, Tel. 041 780 58 49,  
aline.kellenberger@ref-zug.ch